

Ciudades de Asia por nexos con Cuba y otros países de América



DR. BERNADIA IRAWATI TJANDRADEWI

Secretary General, UCLG-ASPAC

Imagen ilustrativa

Beijing 6 sep (RHC) La red de Ciudades Unidas y Gobiernos Locales de Asia-Pacífico aboga este miércoles por una cooperación inclusiva que permita nexos transregionales con países como Cuba, miembro de la Iniciativa Franja y Ruta.

Así lo confirmó a Prensa Latina su directora general, Bernadia Irawati, quien además enfatizó que una colaboración en expansión transmite mejor el espíritu de unidad, solidaridad y armonía entre los pueblos.

«En ese sentido, la cooperación con naciones como Cuba y otras de Latinoamérica y América del Norte es cada vez más interesante y nosotros estamos abiertos a esa posibilidad», comentó.

Irawati subrayó la importancia de la Iniciativa de la Franja y la Ruta (IFR) propuesta por China en 2013, que tiene precisamente a la interconexión como objetivo principal.

La secretaria general viajó a la ciudad de Hangzhou, suroccidente, para participar en las celebraciones por el día internacional de esta urbe del gigante asiático, sede de importantes empresas de alta tecnología, servicios y comercios como Alibaba.

De hecho, Cuba fue la invitada de honor de estas conmemoraciones, lo que constituyó una oportunidad para fortalecer la cooperación cultural y económica con esta ciudad y con compañías chinas asentadas allí.

«Hangzhou tiene experiencia con las inversiones, es famosa por ser un punto medular para la cooperación, desempeña un rol importante en nuestra red porque es una urbe muy activa en la IFR, y en este sentido, favorece la conexión más allá de Asia-Pacífico», señaló Bernadia Irawati.

En este contexto, el embajador de la isla en el gigante asiático, Alberto Blanco, resaltó las potencialidades de colaboración en biotecnología, informatización, ciberseguridad, comercio electrónico y fuentes renovables de energía.

Blanco y la delegación cubana fueron invitados de honor también en un recorrido por las sedes de reconocidas empresas chinas radicadas en Hangzhou como la marca de carros Geely y las compañías de alta tecnología Dafeng y Dahua. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333275-ciudades-de-asia-por-nexos-con-cuba-y-otros-paises-de-america>



Radio Habana Cuba